

大館市消防署 Odate Fire Department



火災による死者多発に伴う注意喚起について

今年に入り、大館市では9件の火災が発生し、5名の尊い命が奪われています。そのうち、3月は4件の火災が発生、3名の方々が亡くなっており、4月は（20日現在まで）3件の火災が発生し、1名の方が亡くなっています。亡くなった方々のうち、4名は65歳以上の高齢者となっています。

高齢者や歩行困難の方は1階に就寝するようにし、家の通路や出入口には、避難時に障害となるような物を置かないようにしましょう。

万が一火災が発生した場合、ただちに避難して絶対、建物の中へは戻らないでください。

また、今は空気の乾燥する時期のため、たばこのポイ捨てやごみ焼き等は絶対に行わないようにしましょう。

今後とも各家庭では火災予防対策を徹底し、火災を出さないように十分注意してください。

【火災を予防するために】

- たばこやローソク等、火の取り扱いに注意してください。
- 外出時や寝る前に火の元を確認してください。
- ストープの周りに燃えやすいものを置かないよう注意してください。
- てんぷらを揚げる時は、その場を離れないでください。
- 風呂の空焚きに注意してください。
- 家のまわりに燃えやすいものを置かないようにしてください。
- 照明器具などを設置し、夜間も家のまわりを明るくしてください。
- 住宅用火災警報器を設置してください。

